

## 全員が80～90代、恐るべきシニアパワー！！



○バイタリティあふれる**“老松会”**（虎ノ門老人会）

●都市開発や会員の高齢化で会員が少なくなったが、それでも25年続いている元気パワーな老人会（会員数54人）です。

終戦のときに、天皇陛下の玉音放送を聞いて、“ああ、これで明日から防空壕に逃げなくてもよいんだ”という、ほっとした安心感が生まれたね！ホント！

“♪星のながれに～身をうらなあって～♪”と話の途中で、なつかしい歌（菊池章子）が…

出島会長：CCクラブ（4期）



まだまだ！若いもんには負けませんよ！

聞いているこちら側が圧倒されます“笑いあり、歌ありの井戸端会議”

（虎ノ門いきいきプラザ 2階）



▲毎週木曜日の午後集まって交流することが、25年も続いていることにまず驚いた！

△テーマも「憲法99条」や「ルカによる福音書」などアカデミックな話題も飛び出す……。

▲宴会などで手を「パンパン」とたたいて酒や料理を注文することから生まれた「あのことば」の由来など、今では話すこともなくなったなつかしい話から、先輩方の苦勞を知りました。

△虎ノ門の歴史（戦中、戦後～現在まで）を知り尽くす、地元元気印のメンバーでした。

（取材）  
地域連携部  
川上